
第十届第一次理事会会议报告 

北九州华人华侨协会第十届第一次理事大会，新年度的第

一次会议 4 月 21 日周日上午 10 点钟在线上召开。会议由高

文天理事主持会议，首先由靳轶东副会长致辞，热烈欢迎了新

进理事，对上一年度的活动进行了回顾，并对本年度加强和他

地域他组织的团体进行交流与合作的事宜进行了展望，希望大

家能同心协力办好协会。 

本届有多位新理事加入了协会，为了促进大家的相互了

解，按照会议室的排列顺序与会理事分别进行了自我介绍。大

家介绍了自己的情况，并表示积极配合协会的工作，共同为地

区华人华侨做贡献。另外，上届老理事也分别介绍了协会的相

关工作。 

接下来由刘伟理事对协会的状况进行了简单介绍，希望大

家能积极主动，一起集思广益，携手共同努力开展协会的活

动。 

第四项是关于 2024 年度理事会费的收纳事宜，由会计担当

杨念理事和大家进行了说明。把银行缴纳方式，缴纳金额等通

知了大家，希望大家尽量能抽空在 4 月底内缴纳会费。 

下面是高文天理事对 2024 年度理事会活动预定以及人员安

排进行的提案。由于大家繁忙的工作和生活，建议协会由往年

的年间 4 次活动改为 2 次，时间经大家商讨为 2024/6 月的夏季

活动和 2025/1 的冬季包饺子活动。夏季活动负责人为高文天理

事和杨念理事，冬季活动的负责人为靳轶东理事和刘伟理事。

高文天理事表示接下来的夏季活动的内容还在构想中，关于赞

助，他组织的互动等。历年的活动由于夏休高峰期和天气原因

多次被取消，本次活动想尽量采取灵活的方式进行，地址经在

座理事们协商，候选为北九州市立総合農事センター。高文天

理事决定尽快去现场了解一下情况，杨念理事等也表示计划在

5 月黄金周期间去踩点。 



另外，关于协会和北九州国際交流団体ネットワーク

（KINNET）的关系由于某些原因去年有中断，暂时决定由靳轶

东副会长先出面和 KINNET 联系，以后和高文天理事等一起恢复

和 KINNET 的正常关系。 

大家积极主动的分享意见和交流，时间转眼就快到 12 点。

最后，对于线上理事会的各项决议，与会全体理事一致拍手表

示赞同，本次理事大会圆满结束。在各位理事的助力下，让日

中友好更加深化，在海外的华人华侨的生活更加充实和美满！ 
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